
CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT ÉCOLE DES HAUTS-PLATEAUX 
 

 

 
Procès-verbal de la séance légale du conseil d’établissement de l’école des Hauts-
Plateaux, tenue le 28 novembre 2023, à 18h30, sur la plateforme TEAMS. 
 

 
 
1. OUVERTURE DE LA SÉANCE 
 

M. Pierpol Bouffard, souhaite la bienvenue à tous. 
 

Sont présents : 
 
   M. Pierpol Bouffard   Mme Annie Côté 
   Mme Émilie-Maude Lévesque Mme Valérie Potvin 
   Mme Cynthia Trudel   Mme Emmanuelle Charette 
   Mme Nadia Roussel   Mme Véronique Fontaine 

Mme Catherine Pelletier   
   Mme Stéphanie Sirois en remplacement de Mme Valérie Ouellet 
 
 Est absente : 
    Mme Audrey Fortier 
     
 Public : Aucun 

 
2. LECTURE ET ADOPTION DE LA PROPOSITION D’ORDRE DU JOUR 

 
Il est proposé par Mme Émilie-Maude Lévesque et appuyé par Mme Valérie Potvin 
d’adopter l’ordre du jour proposé. 

 
3. LECTURE ET ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE LA SÉANCE ORDINAIRE DU 17 

OCTOBRE 2023 
 
M. Pierpol Bouffard lit le procès-verbal de la séance ordinaire du 17 octobre 2023. 
 
Il est proposé par Mme Catherine Pelletier et appuyé par Mme Emmanuelle Charette 
d’adopter le procès-verbal. 
 

4. COURRIER 
 
Lettre du syndicat concernant la grève. M. Pierpol Bouffard parle des moyens de 
pression et de la réorganisation sans directeur adjoint. Il approuve que la communication 
est excellente. 
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5. PROPOSITIONS DE LA PRÉSIDENTE NÉCESSITANT UNE DÉCISION 

 
 5.1 Membre de la communauté 

Aucun 
 

6. INFORMATIONS DE LA PRÉSIDENTE 
 
Lettre de la grève 

 
7. PROPOSITIONS DE LA DIRECTION DE L’ÉCOLE NÉCESSITANT UNE DÉCISION 

 
7.1 Demande d’autorisation pour les sorties éducatives et/ou campagne de 

financement 
 
Par courriel :  
 

- Piscine Mont-Joli – La Source 
- Demande de commandite/don – La Source 
- Vente de billets maché de Noël – La Source 
-  

 
À la rencontre :  
 

- Salon des sports : Marie-Élisabeth 
- Patinage au Centre sportif Desjardins : Marie-Élisabeth 
- Fête de Noël : La Source secondaire/primaire 
- Fête de Noël : Marie-Élisabeth 

 
Mme Catherine Pelletier propose d’approuver ces demandes et est appuyée de 
Mme Stéphanie Sirois. 

 
7.2 Grille-matières 
 
Discussion pour l’an prochain quelques changements sont prévus : 
Au secondaire : CCQ deviendra Éthique 
Au primaire : Musique deviendra Arts dramatiques 
 
Reporté la grilles-matières au prochain CÉ extraordinaire. 

 
7.3 Projet éducatif et plan de mise en œuvre  
 
Les écoles ont travaillé fort sur le projet, mais il n’est pas terminé. Reporté le dépôt du 
projet à prochaine rencontre extraordinaire du conseil d’établissement extraordinaire. M. 
Pierpol Bouffard présente brièvement le travail fait le 6 novembre. 
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Il est proposé par Mme Stéphanie Sirois, appuyée par Mme Annie Côté de reporter les 
points 7.2 et 7.3 au CÉ extraordinaire. 

 
7.4 Formation pour les membres du CÉ 

 
Mme Stéphanie Sirois fera la formation. Il est proposé de tenir un registre pour être 
certain que tous les membres soient formés.  
 
Proposé par Mme Stéphanie Sirois, appuyé par Mme Catherine Pelletier. 

 
7.5 Protecteur national de l’élève 

 
 

Lettre reçue : déposer la résolution 
 
Il est proposé par Émilie-Maude Lévesque 
Appuyé par Emmanuelle Charette 

 
  7.6 Fête de Noël (Stratégie en cas de fermeture) 

 
Fait au point 7.1. Approuvé 
 
7.7 Budget Service de garde 

 
M. Pierpol Bouffard explique la réorganisation du budget. Il est proposé par Mme 
Stéphanie Sirois et appuyé par Mme Cynthia Trudel d’adopter le budget du service de 
garde. 

 
8. INFORMATIONS DE LA DIRECTION DE L’ÉCOLE 

 
8.1 Retour sur la rencontre avec le transport scolaire 
 
M. Pierpol Bouffard explique qu’il a rencontré les transporteurs pour expliquer les règles 
de vie aux enfants et aux transporteurs à Saint-Gabriel. 

 
8.2 Retour sur le climat scolaire (Les Hauteurs) 
 
M. Pierpol Bouffard explique qu’il a fait des messages aux parents pour les allées et 
venues dans l’école. 

 
8.3 Nomination à la direction adjointe par intérim 

       
M. Pierpol Bouffard nous annonce la venue de Mme Myriam Desjardins au poste de 
directrice adjointe par intérim. Il explique qu’ils vont prendre le temps de séparer les 
dossiers. 
8.4 Nomination en poste de TES 
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Mme Odette Arsenault a débuté ses fonctions de TES à l’école Marie-Élisabeth. 

 
8.5 Nomination en poste d’agente de réadaptation 

       
Mme Marie-Ève Gagnon est entrée en fonction le 28 janvier et va travailler aux écoles La 
Source et Marie-Élisabeth. 
 
8.6 Nomination en poste TL 

       
Mme Annie Thibault est nommée. 

 
8.7 Réaménagement organisationnel 

       
Expliqué au point 8.3… 

 
9. PAROLE AUX DIVERS REPRÉSENTANTS (ES) 

 
 9.1 Public 

 
Aucun 

 
9.2 Représentant(e) de l’Organisme de Participation Parentale (OPP) 
 

9.2.1 École La Source 
 
Rien 
 
9.2.2 École Marie-Élisabeth 
 
Rien 

 
 9.3 Trésorerie 
 

Rien 
 
 9.4 Représentante au Comité de parents de la CSS des Phares 

Mme Emmanuelle Charrette explique qu’ils ont parlé d’intempéries et d’impros à la 
rencontre du comité de parents. 

 
 9.5 Membres du personnel 

 
      École Marie-Élisabeth :  

 
Rien 
 



École La Source :  
 

Discussion concernant le remplacement en éducation physique au primaire.  
 

9.6 Membres de la communauté 
 

Aucun 
 

10. Varia 
 
 10.1 Moyens de financement : Bonne participation des parents dans tous les projets 
 

10.2 Photo scolaire 2024-2025 : Les prix et la qualité ne sont pas adéquat cette année. 
À revoir de prendre quelqu’un de la région. À reporter à une prochaine rencontre. 

  
11. ÉVALUATION DE LA RENCONTRE 

 
Belle rencontre! Merci à tous pour l’implication. 

 
12. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 

 
Il est proposé par Mme Catherine Pelletier et appuyé par Mme Stéphanie Sirois de lever 
l’assemblée 20 h 38. 
 
La prochaine rencontre est prévue le 13 février 2024 à 18 h 30 sur la plateforme TEAMS. 
 
 
 
_____________________________  __________________________ 
 Signature de la direction     Signature de la présidente 

036-CÉ 
23/24-21 


